

## **KULTURWERKSTATT WESTEND**

# **Bildhauer zeigen ihr erstes Jahr**

**Walle (xix).** Die „Westend-Bildhauerwerkstatt“ will zeigen, was in den vorangegangenen Kursen entstanden ist. Unter dem Motto „Unser erstes Jahr“ sind Keramiken, Gips- und Betonabgüsse, Holzskulpturen, Akt- und Porträtzeichnungen in der Kulturwerkstatt Westend, Waller Heerstraße 294, zu sehen. Vernissage ist am Sonnabend, 24. Oktober, um 19 Uhr. Anschließend ist die Ausstellung bis Montag, 23. November, montags bis donnerstags von 10 bis 18 Uhr und freitags von 10 bis 14 Uhr geöffnet.